

El jefe del Comando Sur de EEUU visitará RD este jueves y viernes

SANTO DOMINGO. - El jefe del Comando Sur de los Estados Unidos, Alvin Holsey, realizará una visita oficial a la República Dominicana desde este jueves 7 al 8 de agosto, con una agenda centrada en fortalecer los lazos de cooperación en materia de defensa y seguridad con altos funcionarios del país, informó la embajada estadounidense en Santo Domingo.

Esta será la primera visita del almirante Holsey a la República Dominicana desde



Alvin Holsey.

que asumió el liderazgo del Comando Sur de los Estados Unidos en noviembre de 2024.

"Su llegada representa

una oportunidad para seguir profundizando la colaboración regional en temas críticos de seguridad que afectan a Latinoamérica y el Caribe", aseguró la embajada en un comunicado.

La legación consideró que la visita de Holsey da continuidad a los esfuerzos diplomáticos establecidos en la agenda del secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, durante su visita realizada a República Dominicana en febrero pasado.

Igor Rodríguez: "IDAC invierte en tecnología, capacitación y cuidado del medio ambiente"

SANTO DOMINGO. - El director general del Instituto Dominicano de Aviación Civil (IDAC), Igor Rodríguez Durán, afirmó este miércoles que la institución apuesta firmemente a la inversión en tecnología de punta, el fortalecimiento de las capacidades del capital humano y la protección del medioambiente como pilares para el desarrollo sostenible de la aviación civil en la República Dominicana.

Rodríguez ofreció estas declaraciones durante su



Igor Rodríguez Durán en el panel.

participación en el panel "Desafíos del Capital Humano en la Aviación Civil", celebrado en el marco del segundo día de la Decimotercera Reunión de Directores/as Generales de Aviación

Civil de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe (NACC/DGCA/13), que se desarrolla en Santo Domingo bajo la coordinación de la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI).



CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento:
DGAP-CCC-LPN-2025-0013

OBJETO DE LA LICITACIÓN

La Dirección General de Aduanas, en cumplimiento de las disposiciones de Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre del dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la "Adquisición de equipos informáticos para uso de la DGA".

Los interesados en retirar el pliego de condiciones específicas deberán dirigirse a la sede de esta Dirección General de Aduanas, a partir del **11 de agosto 2025**, en el horario de 8:30 a. m. a 4:30 p. m. de lunes a viernes, o descargarlo de la página web de la institución, www.aduanas.gob.do, o del portal de la DGCP, <https://www.dgcp.gob.do/>, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las mismas serán recibidas en sobres sellados hasta el martes 23 de septiembre 2025 a las 9:30 a.m., en presencia de notario público, en el salón de conferencias de la DGA.

Los interesados deberán inscribirse en el **Registro de Proveedores del Estado**, administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

DIRECCIÓN GENERAL DE ADUANAS



Jueves 7 de agosto de 2025

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

La **Escuela Nacional de la Judicatura**, en cumplimiento de las disposiciones contenidas en la Resolución número 01-2023, de fecha dos (2) de mayo de dos mil veintitrés (2023), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, además de las disposiciones de la Ley número 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, y Obras de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha seis (6) de diciembre del dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional siguiente:

Referencia	Descripción	Fecha Recepción y apertura
ENJ-CCC-LPN-2025-003	Contratación de los servicios de higienización, conserjería, apoyo logístico y jardinería para la Escuela Nacional de la Judicatura. 2da convocatoria.	Lunes primero (1ero) de septiembre de dos mil veinticinco (2025). Recepción desde las 09:00 A. M., hasta las 11:00 A. M. Apertura desde las 11:15 A. M., en las instalaciones de la Escuela Nacional de la Judicatura.

El Pliego de Condiciones Específica y anexos correspondientes a esta licitación estarán disponible a partir del viernes 8 de agosto de dos mil veinticinco (2025), en la sección de transparencia en la página web de la Escuela Nacional de la Judicatura: www.enj.org.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en la Escuela Nacional de la Judicatura, sito en la calle César Nicolás Penson, número 59, Gascue, Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, R. D., en la fecha y horarios indicados en el cronograma de la licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Contrataciones de la Escuela Nacional de la Judicatura, un notario público y los oferentes participantes

Consultas o aclaraciones, favor realizarlas a la dirección electrónica siguiente:
comitedecompras@enj.org

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES